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会員の皆様　あけましておめでとうございます
今年もどうぞよろしくお願いいたします。
１月５日の相模原市賀詞交歓会に相模原南クラブ会長として参加
し、本村市長と、古内市議会議長に昨年末の青少年交換事業
のお礼を申し上げてまいりました。
今年は元旦から大変なことになりました。金沢北ＲＣの方々の被害
状況は、把握できていません。　　　　　　　
山上会長は能登に行かれていたそうで、２日にいただいたショート
メールでは、１日は避難所で夜を明かされたとの事。現在は携帯
が通じないため、その後の状況はわかりません。先ほどの理事役
員会で、金沢北ＲＣへの義援金が承認されました。
さて今年は辰年です。２０２４年は、十干（じっかん）では甲、十二
支では辰にあたるため、甲辰（きのえたつ）の年となります。甲とは
「甲乙丙丁」の始まりであり、物事の始まりととらえることができます。
そして辰は発芽した植物がしっかりとした形になる、勢いと大きな力、
成功ととらえられます。この二つが合わさる甲辰は、新しいことを始
めて成功する、いままで準備してきたことが形になるといった、縁
起のよい年になると考えられているそうです。
『辰年』に起きた出来事を振り返ります。日本国内のみならず世界
にも影響を与える大きな出来事が起こっていることが分かります。
＜１９６４年＞
アジアでは初の開催となった「東京オリンピック」が日本で開会されま
した。また、オリンピク開会直前には世界初の高速鉄道「東海道
新幹線」も開業し、まさに敗戦後の日本復刻へ転機となった年でし
た。
＜１９７６年＞
戦後最大の汚職事件と言われる「ロッキード事件」が発生し日本国
内に激震が走りました。世界では、中華人民共和国を建国した「毛
沢東が死去」するなど後世に多くの影響を与える出来事がありまし
た。
＜１９８８年＞
「東京ドーム」「青函トンネル」「瀬戸大橋」など大型建造物が竣工さ
れた一方、多くの官僚や政治家が逮捕された「リクルート事件」によ
り平成以降の政治改革に大きな影響を与えました。又、『ドラクエＩＩ
Ｉ』が発売され社会現象になりました。
＜２０００年＞
「都営地下鉄大江戸線」が全線開通。日本の「ＢＳデジタル放送」
開始など２１世紀に向け数多くの変革が行われました。
＜２０１２年＞
自由民主党が歴史的大勝で「政権奪還」。「東京スカイツリー」の
開業や「ｉＰＳ細胞」を発見した山中伸弥教授がノーベル生理学・医
学賞を受賞するなど、世界にも影響を与える大きな出来事が起こり
ました。
＜２０２４年＞
今年は、「新紙幣」の発行が予定されています。デザインも一新さ

れ外国人にも分かりやすいよう洋数字（０～９表記）の表記を大きく
するデザインが特徴だそうです。これからは日本国内だけでなく海
外との共存を意識した変革が増えていくのではないでしょうか。私
も、会員の皆様にご負担をかけない程度に、変革を行いたいと考
えています。以上です。

◆今後の予定
　本日は慶祝と佐伯会員の卓話です。１月１６日はクラブ協議会、
２３日は休会です。３０日は相模大野例会で会員２分間スピーチで
す。お店はジャンテックを予定しております。令和６年能登半島地
震に関して、友好クラブである金沢北ＲＣに地区とは別に相模原
南ＲＣより義援金を送りたいと思います。目標額を５０万円と設定し、
クラブから半分を出すこととしたので、一人５０００円以上の義援金
をお願いしたいと思います。鈴木雅朗会員についてですが、昨年
度より会費の入金がなく、催告書の送付をいたしましたが、現在ま
で入金がありませんでした。
　この件に関しては、昨年１２月１５日の臨時理事会で、奥橋会
長による再三の催告に応じないため催告書を送付することを決定
し、同月１９日の臨時理事会では１０日後の１２月２６日までに会費が
入金されなかった場合、２７日に会員身分終結とすること、また本
人から退会の希望があったため、２６日までに会費が入金され、退
会届が提出されていたら同月３１日で退会とすること。理事会が以
上のことを決議したことを鈴木雅朗会員に通知することの３点につ
いて決議しました。本日の時点で入金も退会届もないため、１２月
２７日付で鈴木雅朗会員の身分終結を奥橋会長がクラブセントラル
に登録しました。
　プログラムの変更があります。３月１２日の２５００回記念例会の会
場はレンブラントホテルとなりました。６月１２日（水）に５Ｂまたは５Ｇで
の夜間合同例会を行います。そのため５月２１日に予定していた夜
間合同例会を昼の通常例会に変更し、６月１１日は振替で休会と
なります。６月１８日にクラブ協議会を行います。

　新年早々の卓話で嬉しいやら不安やらいろいろな気持ちになりま
したが、令和６年能登半島地震が起き、私もロータリークラブで訪
れた際に出会った金沢の方何人かと電話で話をしました。
入会３５年目で２回目の卓話となりました。１回目は入会の際の卓
話と２回目が今回です。
　ロータリーは何度も辞めようと思いましたがこの人が会長幹事なら
頑張ろうと思い、続けてきました。しかし、妻が亡くなったときには、
もう辞めようと決めたのですが、黒河内先生が、奥さんが亡くなっ
たからこそ辞めちゃいけないと。それじゃ奥さんが寂しがるよと仰っ
てくださり、妻が好きだったロータリーを続けることにしました。あれ
から気持ちを持ち直して３年、今全然辞める気はありません。
　入会した時の例会場は、横浜銀行でした。次に伊勢丹、センチュ
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12月12日（修正）完全欠席 ＝市川、一ノ瀬、小方、三枝、澁谷(直)、鈴木(雅)、中山、溝渕、森泉、若林 

会報委員長  鈴木（昌） 担当委員 桑田　小方　鈴木（昌）　中村（文）　小川　柏原　三枝　須坂　鈴木（雅）　竹村　中村（辰）　松井　松山　宮崎

  例年通りポリオ募金活動、春さがみはら能、夏相模原薪能と年２
回進めて参ります。ご協力の程、御願い申上候！！
藤原　新一 君
★初夢に晴澄さんがでてきました。良い年になりそうです。誕生日プ
レゼントありがとうございます。
小林　大二郎 君
★誕生日プレゼントありがとうございます。49才になりました。大台まで
あと一年ですが頑張っていきたいと思います。
若林　美佳 君
★佐伯会員卓話楽しみにしております。誕生日プレゼントありがとう
ございます。ビンゴの景品も本日いただきました。
伊藤　智晴 君
★昨日、長女が成人式をむかえることができました。
江尻　猛 君
★明けましておめでとうございます。昨年クリスマス、ビンゴゲーム景
品（3位）ありがとうございました。
中村　文子 君
★お誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございました。
松井　克之 君
★妻の誕生祝いありがとうございます。
鈴木　昌彦 君
★本年もよろしくお願い申し上げます。妻の誕生日のお祝いをありが
とうございます。今年は忘れずにプレゼントを送ったので家内安全
です。

■本日のスマイルBOX

奥橋　園子 君
★あけましておめでとうございます。皆様、今年もよろしくお願いいた
します。誕生日プレゼント、ありがとうございます。干支は白鳥です。
江田　昌弘 君
★佐伯様、本日は卓話よろしくお願い致します。楽しみにしております。
大谷　新一郎 君
★新年明けましておめでとうございます。今年一年も、楽しくロータリー
ライフを送って行きたいと思います。会長・幹事さん。新しい年とな
りました。はりきっていきましょう。
栗林　一郎 君
★皆様、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し
上げます。誕生祝いをいただきありがとうございます。
徳久　京子 君　山田　修 君　松井　克之 君　黒河内　彰子君
★明けましておめでとうございます。
足立　旬一 君　小方　實 君　小林　大二郎 君
雫田　 直輝 君　野田　勝宏 君
★新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたし
ます。
溝渕　真澄 君
★昨年は父の死去に伴い、多くの方から温かいお言葉を頂戴し、
又クラブからもお花を頂戴しました。ここにお礼を申し上げます。
松山　隆雄 君
★明けまして、御目出とうございます。新年早々、事件の多い年の
ようですね。さて、多くの人々にささえられて歩んでまいりました、さ
がみはら能、第２５回をむかえます。子供達に、日本文化と、能
楽レクチャー、狂言を中心に楽しいステージを計画いたしております。

リーと変わりました。
先輩もたくさんいて、旅行も色々な所へ行きました。私が親睦委員
長の時は仙台へ行き、他には富山などへいきゴルフを楽しみました。
私は８６歳になりましたが、皆さんに恵まれているんですよ。どこへ
いってもね。
　子供たちにも恵まれたし、もちろんうちの奥さんに一番恵まれまし
た。それでみんなに恵まれて、支えられて本当に感謝です。
皆さん日本で一番多い干支は何だと思いますか。丑年です。南ロー
タリークラブには９人丑年の方がいます。その中で私が一番年上です。
栗林会長の時に幹事になって、私が会長の時に岩本さんが幹事
で、二人ともいまも現役で揃っているなかで一番古株です。会長
幹事は、本当に夫婦みたいなもので、栗林さんにも岩本さんにも頭
が上がりません。

毎日毎日感謝。親に感謝、先祖に感謝。丈夫に産んでくれてあり
がとう、それだけです。
先日の検査でも意外とどこも悪くないんです。明日雨だなというとき
には、三叉神経が気圧や血圧の関係でちょっと痛むので今日は心
配だったのですが、何とか大丈夫でした。
皆さんに本当に感謝いたしております。ありがとうございました。

■慶祝
結婚記念日祝 
1月  17日 江尻 猛 君

誕生日記念祝（ご夫人）
1月 6日 雫田 直輝 君 夫人 里奈 様
1月  15日 松山 隆雄 君 夫人 圭子 様
1月  24日 松井 克之 君 夫人 いず美 様
1月  24日 鈴木 昌彦 君 夫人 和子 様

誕生日記念祝
1月 1日 小林 大二郎 君
1月 8日 藤原 新一 君
1月  14日 中村 文子 君
1月  17日 奥橋 園子 君
1月  19日 若林 美佳 君
1月  30日 栗林 一郎 君


